

La grève des enseignants se poursuit dans la capitale chilienne en raison de l'absence d'accord



La Havane, 10 mars, (RHC)- La grève des enseignants se poursuit aujourd'hui dans la capitale chilienne en raison de l'absence d'accords entre la municipalité de Santiago Centro et l'Association des Enseignants.

L'origine du problème réside dans l'absence de paiement aux enseignants des primes compensatoires d'été et d'hiver, un droit syndical obtenu il y a plus de 20 ans.

La mairie se cache derrière un prétendu déficit laissé par l'administration précédente, dirigée par Iraci Hassler, du Parti communiste chilien.

Sur ce dernier point, le ministre de l'Éducation, Nicolas Cataldo, a déclaré qu'il s'agit d'une tendance historique des municipalités du pays, où seules quelques-unes parviennent à maintenir l'équilibre financier.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378416-la-greve-des-enseignants-se-poursuit-dans-la-capitale-chilienne-en-raison-de-labsence-daccord>



Radio Habana Cuba